

Robinson, Johanna

From: Lewington, Marley
Sent: Thursday, March 19, 2020 7:08 PM
To: Robinson, Johanna; Allaire, Hilary
Cc: PMSocial; Jones, Murray; Vallée, Guillaume; Lange, Riley
Subject: RE: FOR APPROVAL: Presser clip

Hi Johanna,

I'm circling back to update the vanity URLs to the correct URLs for future reference. Please accept my apologies for the earlier errors, we will ensure we use the correct vanity URLs below in future tweets.

EN: canada.ca/coronavirus
FR: canada.ca/le-coronavirus

We will now proceed with posting the approved option 2 for the clip.

Kind Regards,

Marley Lewington

PM and Visual Communications | Communications du PM et visuelles
Privy Council Office | Bureau du Conseil privé
Telephone | Téléphone 613-791-8230

From: Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>
Sent: Thursday, March 19, 2020 6:31 PM
To: Lewington, Marley <Marley.Lewington@pco-bcp.gc.ca>; Allaire, Hilary <Hilary.Allaire@pco-bcp.gc.ca>
Cc: PMSocial <PMSocial@pco-bcp.gc.ca>; Jones, Murray <Murray.Jones@pco-bcp.gc.ca>; Vallée, Guillaume <Guillaume.Vallee@pco-bcp.gc.ca>; Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca>
Subject: RE: FOR APPROVAL: Presser clip

Option 2 please. Thanks!

From: Lewington, Marley <Marley.Lewington@pco-bcp.gc.ca>
Sent: Thursday, March 19, 2020 6:15 PM
To: Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>; Allaire, Hilary <Hilary.Allaire@pco-bcp.gc.ca>
Cc: PMSocial <PMSocial@pco-bcp.gc.ca>; Jones, Murray <Murray.Jones@pco-bcp.gc.ca>; Vallée, Guillaume <Guillaume.Vallee@pco-bcp.gc.ca>; Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca>
Subject: RE: FOR APPROVAL: Presser clip

Hi Johanna,

Please find below for approval the clip share text and the updated English clip.

Share text
Option 1

EN: These are challenging times, but Canadians will get through it together. Keep supporting your neighbours, check in on frontline workers, and do your part to help #FlattenTheCurve. For the latest information, visit: [link to canada.ca/coronavirus + embed clip] #COVID19

FR: On vit des moments difficiles, mais les Canadiens vont les traverser ensemble. Continuez à aider votre voisin. Prenez des nouvelles des gens aux premières lignes. Faites ce qu'il faut pour #AplatirLaCourbe. Pour des renseignements à jour: [link to canada.ca/le-coronavirus + embed clip] #COVID19

Source: remarks

Option 2

EN: The Government of Canada is moving fast to protect Canadians and the economy. Today, Prime Minister Justin Trudeau updated Canadians about #COVID19 and new measures. Details ↓

FR: Le gouvernement du Canada agit rapidement pour protéger les Canadiens et l'économie. Aujourd'hui, le premier ministre Justin Trudeau a fait le point sur la #COVID19 et les nouvelles mesures. Détails ↓

Source: remarks title + remarks (We're moving fast, because that's how we will protect Canadians and the economy)

EN: https://www.dropbox.com/s/a6ogicrd0kx1g2g/PM_COVID19_1903_EN.mp4?dl=0

FR: https://www.dropbox.com/s/282cw7mish89ghe/PM_COVID19_1903_FR.mp4?dl=0

Thumbnail



Transcript

EN

Hello, everyone.

Over the last week, we've seen significant changes in what COVID-19 means for the country.

Every day, we've had new updates for Canadians.

We have put new travel restrictions in place to slow the spread of the virus.

For example, we have temporarily restricted non-essential travel across the Canada-US border.

We have invested in health and research.

And we have unveiled an unprecedented economic plan.

We're moving fast, because that's how we will protect Canadians and the economy.

But I know it's also a lot to take in.

People are having to figure out how they can work from home, or close up shop temporarily.

Parents are trying to explain to their kids what's going on, and why school is cancelled.

Right now, the last thing anyone needs is to be worrying about how to make ends meet.

People need to know they have support – for their jobs, their businesses, their industries.

And that's what our government has been focused on since Day 1.

Yesterday, we announced an \$82-billion plan that will support all Canadians.

This includes a whole range of measures.

And people should be checking [Canada.ca](https://www.canada.ca) for the latest information.

Our team is hard at work with the public service in making sure these new supports get to Canadians as quickly as possible.

They're doing a fantastic job already.

And I'll have a long discussion with the Clerk of the Privy Council later today to talk about how we can support our public servants, and ensure that Canadians can access these new programs.

But the bottom line is this:

We're giving you more help when you need it.

If you're a parent, we're here for you – just like for the single mom of two who will get nearly \$1,500 by the end of May because of the increase in the Canada Child Benefit and the GST Credit.

If you're worried about making ends meet, we've got your back – just like for the family that was concerned about their mortgage, and now doesn't have to make payments for the next 6 months.

And if you're helping others, we're standing with you – like with the Samaritan House in Brandon, Manitoba that, on Wednesday, was able to open and deal with COVID-19, thanks to new funding.

They were worried, because their clients had nowhere to go since everything else closed.

But now, with the new support, they can stagger entry to 10 people at a time, extend hours, and stock up the food bank. These are challenging times.

But we're going to get through it together.

Whether you need more time to pay back a student loan or you're a farmer who's worried about your income: we are here for you.

And we will continue to do everything that we can to help you.

On health, we're continuing to pull out all the stops to keep you safe.

We're moving forward on vital research for everything from better understanding how this virus spreads, to developing vaccines and treatments.

As part of the \$1 billion Fund I announced earlier this month, \$25 million will directly support 49 researchers and their teams across the country.

Their work is focused on developing and implementing measures to detect, manage, and reduce the spread of COVID-19.

Across the country, scientists and researchers are working extremely hard.

I want to take a moment to specifically thank them for all the essential work they're doing.

At the same time, we will expedite access to COVID-19 lab test kits and other medical devices.

The reality is the need for these test kits is growing.

Yesterday, Dr. Tam said that officials have now tested more than 50,000 Canadians since the beginning of the outbreak. 25,000 of those were done just in the last week alone.

So while we ramp up, we're making sure Canada is ready to keep up.

Minister Hajdu and Minister Freeland will continue working with the provinces and territories so that everyone has the resources they need.

In times of crisis, Canadians come together.

We've heard from businesses from coast to coast to coast, who are telling us they want to help.

Soon, I'll have more to say about procurement and how industry can help with this effort.

But until then, I want to let people know that we are working tirelessly to keep our hospitals, healthcare system, and Canadians supported.

On that note, let me take a moment to recognize again the incredible work of our nurses, doctors, technicians, and other healthcare professionals.

They are on the frontlines of this and they're doing a remarkable job.

We need to support them and keep them healthy as well.

But even if you don't work in a hospital, you can still keep people healthy.

For example, we still need blood donors, so if you're able, consider going in and donating.

Book an appointment online through [blood.ca](https://www.blood.ca), or by calling 1-888-236-6283.

We still need blood donors.

If you're able to donate, we encourage you to do so.

To make an appointment, visit the Héma-Québec site or call 1-888-236-6283.

We're also looking for other ways to support Canadians who are abroad.

Earlier, I spoke with President Zelenskyy of Ukraine about the situation and how we can coordinate our efforts.

I will also be speaking with Prime Minister Lofven of Sweden this afternoon.

Earlier this week, we announced new funding to help people borrow up to \$5,000 to return to Canada or to cover their needs while waiting to come home.

We are also working with telecommunications companies.

They have agreed to send a text message to Canadians abroad about the consular services that are available to them.

Ministers Bains and Champagne worked with partners to put this in place.

We will continue making sure that people get the information they need.

There is a lot of false information circulating, and we want to make sure that people know how they can get help.

I want to remind everyone that Canadians can – and should - return home.

And to all those who are having trouble coming back: we are working hard to resolve this situation.

I also spoke with the heads of Air Canada and WestJet about this yesterday afternoon.

I know people are worried about what the days and weeks ahead hold.

But there's no doubt these are uncertain times.

But no matter what happens next, we can count on each other.

So keep supporting your neighbours by picking up some groceries for them if you're already at the store.

Check in with people on the frontlines, like cashiers and truckers, pharmacists and hospital staff.

Take the right steps, like staying home and working remotely, to help flatten the curve.

And as you do, know that your government is right there with you.

We're working to slow the spread of this virus.

We're taking steps to support you through tough times.

There is nothing we won't do to keep you safe and to protect your health.

FR

Bonjour tout le monde.

Au cours des dernières semaines, on a vu des changements importants à travers notre pays à cause de la COVID-19.

Chaque jour, on a des nouvelles pour les Canadiens.

On a mis en place de nouvelles restrictions de voyage pour ralentir la progression du virus.

Par exemple, nous restreignons temporairement les passages non essentiels à la frontière canado-américaine.

On a investi dans la santé et la recherche.

Et on a dévoilé un plan économique sans précédent.

On agit rapidement parce que c'est comme ça qu'on pourra protéger les Canadiens et notre économie.

Mais je sais que la situation est difficile à suivre.

Certains doivent trouver le moyen de travailler à partir de la maison ou de fermer boutique temporairement.

Les parents essaient d'expliquer la situation à leurs enfants et de leur dire pourquoi il n'y a pas d'école.

En ce moment, la dernière chose dont les gens ont besoin, c'est de se demander s'ils pourront joindre les deux bouts.

Les gens doivent savoir qu'ils peuvent obtenir de l'aide pour leur emploi, leur entreprise et leur industrie.

Et c'est sur ça que notre gouvernement travaille depuis le premier jour.

Hier, on a annoncé un plan de 82 milliards de dollars qui va nous permettre de soutenir tous les Canadiens.

Ce plan inclut de nombreuses mesures.

Et on invite les gens à s'informer des dernières nouvelles sur le site canada.ca.

Notre équipe travaille fort, en collaboration avec la fonction publique, pour que les Canadiens aient accès à cette aide le plus rapidement possible.

La fonction publique fait déjà un travail extraordinaire.

Et je vais avoir une longue discussion avec le greffier du Conseil privé plus tard aujourd'hui au sujet du soutien que nous pourrions offrir à nos fonctionnaires et s'assurer que les Canadiens aient accès rapidement aux nouveaux programmes.

Mais ça se résume à ceci :

On vous donne plus d'aide quand vous en avez besoin.

Si vous êtes un parent, on est là pour vous. Par exemple, une mère monoparentale qui a deux enfants pourrait recevoir près de 1 500 \$ d'ici la fin du mois de mai grâce à la bonification de l'Allocation canadienne pour enfants et du crédit pour la TPS.

Si vous vous demandez si vous allez être capable de joindre les deux bouts, on est là pour vous soutenir. Une famille qui est inquiète de ne pas pouvoir payer son hypothèque pourra, par exemple, ne pas avoir à faire de paiements pendant les six prochains mois.

Et si vous aidez d'autres personnes, on est aussi là pour vous. Comme la Samaritan House à Brandon, au Manitoba, qui, mercredi, a pu ouvrir ses portes et s'occuper de la situation liée à la COVID-19 grâce à du nouveau financement.

Ils étaient inquiets parce que leurs clients n'avaient nulle part où aller alors que tout était fermé ailleurs.

Désormais, avec cette nouvelle aide, ils peuvent permettre à 10 personnes d'entrer à la fois, prolonger leurs heures et se faire une réserve de nourriture.

On vit des moments difficiles.

Mais on va traverser ça ensemble.

Que vous ayez besoin de plus de temps pour rembourser un prêt étudiant ou que vous soyez un agriculteur qui s'inquiète de son revenu, on est là pour vous.

Et on va continuer de faire tout ce qu'on peut pour vous aider.

Au sujet de la santé, on travaille fort pour vous protéger.

On aide à faire avancer la recherche, que ce soit pour mieux comprendre la propagation du virus ou mettre au point des vaccins ou des traitements.

Du Fonds de 1 milliard de dollars que j'ai annoncé plus tôt ce mois-ci, 25 millions vont soutenir directement 49 chercheurs et leurs équipes, et ce, partout au pays.

Leur travail consiste à concevoir et à mettre en œuvre des mesures pour dépister la COVID-19, gérer sa progression et la réduire.

Partout au pays, des scientifiques et des chercheurs travaillent extrêmement fort.

J'aimerais prendre un instant pour les remercier tous et toutes pour le travail essentiel qu'ils font.

Au même moment, on va accélérer l'accès aux tests de dépistage de la COVID-19 en laboratoire et à d'autre matériel médical.

La réalité, c'est qu'on a de plus en plus besoin de ces tests de dépistage.

Hier, la Dre Tam a indiqué que les autorités sanitaires ont fait passer le test à plus de 50 000 Canadiens depuis l'éclosion du virus.

De ce nombre, 25 000 ont été faits dans la dernière semaine seulement.

Alors, tandis que nous accélérons nos efforts, nous veillons à ce que le Canada soit prêt à suivre le rythme.

La ministre Hajdu et la ministre Freeland continueront de travailler de près avec les provinces et les territoires pour que tout le monde ait les ressources nécessaires.

En période de crise, les Canadiens et les Canadiennes s'entraident.

Des entreprises d'un bout à l'autre du pays nous ont dit vouloir aider.

Bientôt, j'aurai des nouvelles à vous annoncer concernant l'approvisionnement et la façon dont l'industrie peut participer à cet effort.

Mais d'ici là, j'aimerais dire aux gens qu'on travaille sans arrêt pour soutenir nos hôpitaux, notre système de santé et la population canadienne.

À ce sujet, je tiens à prendre le temps pour souligner le travail extraordinaire des infirmières, des médecins, des techniciens et autres professionnels de la santé.

Ils sont sur la ligne de front et ils font un travail remarquable.

On doit les soutenir et les garder en bonne santé.

Ceci dit, même si vous ne travaillez pas dans un hôpital, vous pouvez quand même aider les autres à rester en bonne santé.

Par exemple, on a encore besoin de donateurs de sang. Alors, si vous pouvez le faire, pensez à aller faire un don.

Prenez un rendez-vous en ligne à blood.ca/fr ou en téléphonant au 1-888-236-6283.

On a encore besoin de donateurs de sang.

Si vous pouvez faire un don, on vous encourage à le faire.

Pour prendre un rendez-vous, visitez le site d'Héma-Québec ou appelez le 1-888-236-6283.

On cherche aussi d'autres façons d'appuyer les Canadiens qui sont à l'étranger.

Tout à l'heure, j'ai parlé avec le président Zelenskyy de l'Ukraine de la situation et des façons de coordonner notre travail.

Je vais aussi parler avec le premier ministre Lofven de la Suède cet après-midi.

Plus tôt cette semaine, on a annoncé un nouveau fonds pour aider les gens à obtenir jusqu'à 5 000 \$ pour rentrer au pays ou subvenir à leurs besoins en attendant de pouvoir rentrer.

On travaille aussi avec des entreprises de télécommunications.

Elles ont accepté d'envoyer un message texte aux Canadiens à l'étranger sur les services consulaires qui leur sont disponibles.

Les ministres Bains et Champagne ont travaillé avec des partenaires pour mettre ça en place.

On va continuer de s'assurer que les gens obtiennent l'information dont ils ont besoin.

Il y a beaucoup de fausses informations qui circulent, et on veut s'assurer que les gens sachent comment obtenir de l'aide.

Je tiens à rappeler que les Canadiens peuvent rentrer au pays, et ils devraient le faire.

Et à tous ceux qui ont de la difficulté à revenir, on travaille fort pour régler la situation.

J'ai d'ailleurs parlé de cela aux dirigeants d'Air Canada et de West Jet hier après-midi.

Je sais que les gens s'inquiètent de ce que les prochains jours et les prochaines semaines nous réservent.

Ça ne fait aucun doute : on vit des moments d'incertitude.

Mais peu importe ce qui s'en vient, on peut compter les uns sur les autres.

Alors, continuez à aider votre voisin en lui rapportant des provisions quand vous faites votre épicerie.

Prenez des nouvelles des gens en première ligne, comme les commis d'épicerie, les camionneurs, les pharmaciennes et le personnel des hôpitaux.

Faites ce qu'il faut pour aplatir la courbe, comme rester chez vous ou faire du télétravail.

Et pendant ce temps, sachez que votre gouvernement est là pour vous.

On essaie de ralentir la propagation du virus.

On agit pour vous aider pendant ces moments difficiles.

Il n'y a rien qu'on ne fera pas pour vous protéger et vous garder en bonne santé.

Kind Regards,

Marley Lewington

PM and Visual Communications | Communications du PM et visuelles

Privy Council Office | Bureau du Conseil privé

Telephone | Téléphone 613-791-8230

From: Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>

Sent: Thursday, March 19, 2020 5:10 PM

To: Allaire, Hilary <Hilary.Allaire@pco-bcp.gc.ca>

Cc: PMSocial <PMSocial@pco-bcp.gc.ca>; Jones, Murray <Murray.Jones@pco-bcp.gc.ca>; Vallée, Guillaume <Guillaume.Vallee@pco-bcp.gc.ca>; Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca>

Subject: RE: FOR APPROVAL: Presser clip

Missing a "But" at 7:02 in English.

From: Allaire, Hilary <Hilary.Allaire@pco-bcp.gc.ca>

Sent: Thursday, March 19, 2020 4:50 PM

To: Robinson, Johanna <Johanna.Robinson@pmo-cpm.gc.ca>

Cc: PMSocial <PMSocial@pco-bcp.gc.ca>; Jones, Murray <Murray.Jones@pco-bcp.gc.ca>; Vallée, Guillaume <Guillaume.Vallee@pco-bcp.gc.ca>; Lange, Riley <Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca>

Subject: FOR APPROVAL: Presser clip

Hi Johanna, clip + thumbnail from today's presser below for your approval. We will follow with share text. Thank you!

EN: https://www.dropbox.com/s/mrg7lxwpusk5kor/PM_COVID19_1903_EN.mp4?dl=0

FR: https://www.dropbox.com/s/282cw7mish89ghe/PM_COVID19_1903_FR.mp4?dl=0

Thumbnail



Transcript

EN

Hello, everyone.

Over the last week, we've seen significant changes in what COVID-19 means for the country.

Every day, we've had new updates for Canadians.

We have put new travel restrictions in place to slow the spread of the virus.

For example, we have temporarily restricted non-essential travel across the Canada-US border.

We have invested in health and research.

And we have unveiled an unprecedented economic plan.

We're moving fast, because that's how we will protect Canadians and the economy.

But I know it's also a lot to take in.

People are having to figure out how they can work from home, or close up shop temporarily.

Parents are trying to explain to their kids what's going on, and why school is cancelled.

Right now, the last thing anyone needs is to be worrying about how to make ends meet.

People need to know they have support – for their jobs, their businesses, their industries.

And that's what our government has been focused on since Day 1.

Yesterday, we announced an \$82-billion plan that will support all Canadians.

This includes a whole range of measures.

And people should be checking Canada.ca for the latest information.

Our team is hard at work with the public service in making sure these new supports get to Canadians as quickly as possible.

They're doing a fantastic job already.

And I'll have a long discussion with the Clerk of the Privy Council later today to talk about how we can support our public servants, and ensure that Canadians can access these new programs.

But the bottom line is this:

We're giving you more help when you need it.

If you're a parent, we're here for you – just like for the single mom of two who will get nearly \$1,500 by the end of May because of the increase in the Canada Child Benefit and the GST Credit.

If you're worried about making ends meet, we've got your back – just like for the family that was concerned about their mortgage, and now doesn't have to make payments for the next 6 months.

And if you're helping others, we're standing with you – like with the Samaritan House in Brandon, Manitoba that, on Wednesday, was able to open and deal with COVID-19, thanks to new funding.

They were worried, because their clients had nowhere to go since everything else closed.

But now, with the new support, they can stagger entry to 10 people at a time, extend hours, and stock up the food bank. These are challenging times.

But we're going to get through it together.

Whether you need more time to pay back a student loan or you're a farmer who's worried about your income: we are here for you.

And we will continue to do everything that we can to help you.

On health, we're continuing to pull out all the stops to keep you safe.

We're moving forward on vital research for everything from better understanding how this virus spreads, to developing vaccines and treatments.

As part of the \$1 billion Fund I announced earlier this month, \$25 million will directly support 49 researchers and their teams across the country.

Their work is focused on developing and implementing measures to detect, manage, and reduce the spread of COVID-19.

Across the country, scientists and researchers are working extremely hard.

I want to take a moment to specifically thank them for all the essential work they're doing.

At the same time, we will expedite access to COVID-19 lab test kits and other medical devices.

The reality is the need for these test kits is growing.

Yesterday, Dr. Tam said that officials have now tested more than 50,000 Canadians since the beginning of the outbreak. 25,000 of those were done just in the last week alone.

So while we ramp up, we're making sure Canada is ready to keep up.

Minister Hajdu and Minister Freeland will continue working with the provinces and territories so that everyone has the resources they need.

In times of crisis, Canadians come together.

We've heard from businesses from coast to coast to coast, who are telling us they want to help.

Soon, I'll have more to say about procurement and how industry can help with this effort.

But until then, I want to let people know that we are working tirelessly to keep our hospitals, healthcare system, and Canadians supported.

On that note, let me take a moment to recognize again the incredible work of our nurses, doctors, technicians, and other healthcare professionals.

They are on the frontlines of this and they're doing a remarkable job.

We need to support them and keep them healthy as well.

But even if you don't work in a hospital, you can still keep people healthy.

For example, we still need blood donors, so if you're able, consider going in and donating.

Book an appointment online through blood.ca, or by calling 1-888-236-6283.

We still need blood donors.

If you're able to donate, we encourage you to do so.

To make an appointment, visit the Héma-Québec site or call 1-888-236-6283.

We're also looking for other ways to support Canadians who are abroad.

Earlier, I spoke with President Zelenskyy of Ukraine about the situation and how we can coordinate our efforts.

I will also be speaking with Prime Minister Lofven of Sweden this afternoon.

Earlier this week, we announced new funding to help people borrow up to \$5,000 to return to Canada or to cover their needs while waiting to come home.

We are also working with telecommunications companies.

They have agreed to send a text message to Canadians abroad about the consular services that are available to them.

Ministers Bains and Champagne worked with partners to put this in place.

We will continue making sure that people get the information they need.

There is a lot of false information circulating, and we want to make sure that people know how they can get help.

I want to remind everyone that Canadians can – and should - return home.
And to all those who are having trouble coming back: we are working hard to resolve this situation.
I also spoke with the heads of Air Canada and WestJet about this yesterday afternoon.
I know people are worried about what the days and weeks ahead hold.
There's no doubt these are uncertain times.
But no matter what happens next, we can count on each other.
So keep supporting your neighbours by picking up some groceries for them if you're already at the store.
Check in with people on the frontlines, like cashiers and truckers, pharmacists and hospital staff.
Take the right steps, like staying home and working remotely, to help flatten the curve.
And as you do, know that your government is right there with you.
We're working to slow the spread of this virus.
We're taking steps to support you through tough times.
There is nothing we won't do to keep you safe and to protect your health.

FR

Bonjour tout le monde.
Au cours des dernières semaines, on a vu des changements importants à travers notre pays à cause de la COVID-19.
Chaque jour, on a des nouvelles pour les Canadiens.
On a mis en place de nouvelles restrictions de voyage pour ralentir la progression du virus.
Par exemple, nous restreignons temporairement les passages non essentiels à la frontière canado-américaine.
On a investi dans la santé et la recherche.
Et on a dévoilé un plan économique sans précédent.
On agit rapidement parce que c'est comme ça qu'on pourra protéger les Canadiens et notre économie.
Mais je sais que la situation est difficile à suivre.
Certains doivent trouver le moyen de travailler à partir de la maison ou de fermer boutique temporairement.
Les parents essaient d'expliquer la situation à leurs enfants et de leur dire pourquoi il n'y a pas d'école.
En ce moment, la dernière chose dont les gens ont besoin, c'est de se demander s'ils pourront joindre les deux bouts.
Les gens doivent savoir qu'ils peuvent obtenir de l'aide pour leur emploi, leur entreprise et leur industrie.
Et c'est sur ça que notre gouvernement travaille depuis le premier jour.
Hier, on a annoncé un plan de 82 milliards de dollars qui va nous permettre de soutenir tous les Canadiens.
Ce plan inclut de nombreuses mesures.
Et on invite les gens à s'informer des dernières nouvelles sur le site canada.ca.
Notre équipe travaille fort, en collaboration avec la fonction publique, pour que les Canadiens aient accès à cette aide le plus rapidement possible.
La fonction publique fait déjà un travail extraordinaire.
Et je vais avoir une longue discussion avec le greffier du Conseil privé plus tard aujourd'hui au sujet du soutien que nous pourrions offrir à nos fonctionnaires et s'assurer que les Canadiens aient accès rapidement aux nouveaux programmes.
Mais ça se résume à ceci :
On vous donne plus d'aide quand vous en avez besoin.
Si vous êtes un parent, on est là pour vous. Par exemple, une mère monoparentale qui a deux enfants pourrait recevoir près de 1 500 \$ d'ici la fin du mois de mai grâce à la bonification de l'Allocation canadienne pour enfants et du crédit pour la TPS.
Si vous vous demandez si vous allez être capable de joindre les deux bouts, on est là pour vous soutenir. Une famille qui est inquiète de ne pas pouvoir payer son hypothèque pourra, par exemple, ne pas avoir à faire de paiements pendant les six prochains mois.
Et si vous aidez d'autres personnes, on est aussi là pour vous. Comme la Samaritan House à Brandon, au Manitoba, qui, mercredi, a pu ouvrir ses portes et s'occuper de la situation liée à la COVID-19 grâce à du nouveau financement.
Ils étaient inquiets parce que leurs clients n'avaient nulle part où aller alors que tout était fermé ailleurs.
Désormais, avec cette nouvelle aide, ils peuvent permettre à 10 personnes d'entrer à la fois, prolonger leurs heures et se faire une réserve de nourriture.
On vit des moments difficiles.
Mais on va traverser ça ensemble.

Que vous ayez besoin de plus de temps pour rembourser un prêt étudiant ou que vous soyez un agriculteur qui s'inquiète de son revenu, on est là pour vous.

Et on va continuer de faire tout ce qu'on peut pour vous aider.

Au sujet de la santé, on travaille fort pour vous protéger.

On aide à faire avancer la recherche, que ce soit pour mieux comprendre la propagation du virus ou mettre au point des vaccins ou des traitements.

Du Fonds de 1 milliard de dollars que j'ai annoncé plus tôt ce mois-ci, 25 millions vont soutenir directement 49 chercheurs et leurs équipes, et ce, partout au pays.

Leur travail consiste à concevoir et à mettre en œuvre des mesures pour dépister la COVID-19, gérer sa progression et la réduire.

Partout au pays, des scientifiques et des chercheurs travaillent extrêmement fort.

J'aimerais prendre un instant pour les remercier tous et toutes pour le travail essentiel qu'ils font.

Au même moment, on va accélérer l'accès aux tests de dépistage de la COVID-19 en laboratoire et à d'autre matériel médical.

La réalité, c'est qu'on a de plus en plus besoin de ces tests de dépistage.

Hier, la Dre Tam a indiqué que les autorités sanitaires ont fait passer le test à plus de 50 000 Canadiens depuis l'éclosion du virus.

De ce nombre, 25 000 ont été faits dans la dernière semaine seulement.

Alors, tandis que nous accélérons nos efforts, nous veillons à ce que le Canada soit prêt à suivre le rythme.

La ministre Hajdu et la ministre Freeland continueront de travailler de près avec les provinces et les territoires pour que tout le monde ait les ressources nécessaires.

En période de crise, les Canadiens et les Canadiennes s'entraident.

Des entreprises d'un bout à l'autre du pays nous ont dit vouloir aider.

Bientôt, j'aurai des nouvelles à vous annoncer concernant l'approvisionnement et la façon dont l'industrie peut participer à cet effort.

Mais d'ici là, j'aimerais dire aux gens qu'on travaille sans arrêt pour soutenir nos hôpitaux, notre système de santé et la population canadienne.

À ce sujet, je tiens à prendre le temps pour souligner le travail extraordinaire des infirmières, des médecins, des techniciens et autres professionnels de la santé.

Ils sont sur la ligne de front et ils font un travail remarquable.

On doit les soutenir et les garder en bonne santé.

Ceci dit, même si vous ne travaillez pas dans un hôpital, vous pouvez quand même aider les autres à rester en bonne santé.

Par exemple, on a encore besoin de donateurs de sang. Alors, si vous pouvez le faire, pensez à aller faire un don.

Prenez un rendez-vous en ligne à blood.ca/fr ou en téléphonant au 1-888-236-6283.

On a encore besoin de donateurs de sang.

Si vous pouvez faire un don, on vous encourage à le faire.

Pour prendre un rendez-vous, visitez le site d'Héma-Québec ou appelez le 1-888-236-6283.

On cherche aussi d'autres façons d'appuyer les Canadiens qui sont à l'étranger.

Tout à l'heure, j'ai parlé avec le président Zelenskyy de l'Ukraine de la situation et des façons de coordonner notre travail.

Je vais aussi parler avec le premier ministre Lofven de la Suède cet après-midi.

Plus tôt cette semaine, on a annoncé un nouveau fonds pour aider les gens à obtenir jusqu'à 5 000 \$ pour rentrer au pays ou subvenir à leurs besoins en attendant de pouvoir rentrer.

On travaille aussi avec des entreprises de télécommunications.

Elles ont accepté d'envoyer un message texte aux Canadiens à l'étranger sur les services consulaires qui leur sont disponibles.

Les ministres Bains et Champagne ont travaillé avec des partenaires pour mettre ça en place.

On va continuer de s'assurer que les gens obtiennent l'information dont ils ont besoin.

Il y a beaucoup de fausses informations qui circulent, et on veut s'assurer que les gens sachent comment obtenir de l'aide.

Je tiens à rappeler que les Canadiens peuvent rentrer au pays, et ils devraient le faire.

Et à tous ceux qui ont de la difficulté à revenir, on travaille fort pour régler la situation.

J'ai d'ailleurs parlé de cela aux dirigeants d'Air Canada et de West Jet hier après-midi.

Je sais que les gens s'inquiètent de ce que les prochains jours et les prochaines semaines nous réservent.

Ça ne fait aucun doute : on vit des moments d'incertitude.

Mais peu importe ce qui s'en vient, on peut compter les uns sur les autres.

Alors, continuez à aider votre voisin en lui rapportant des provisions quand vous faites votre épicerie.

Prenez des nouvelles des gens en première ligne, comme les commis d'épicerie, les camionneurs, les pharmaciennes et le personnel des hôpitaux.

Faites ce qu'il faut pour aplatir la courbe, comme rester chez vous ou faire du télétravail.

Et pendant ce temps, sachez que votre gouvernement est là pour vous.

On essaie de ralentir la propagation du virus.

On agit pour vous aider pendant ces moments difficiles.

Il n'y a rien qu'on ne fera pas pour vous protéger et vous garder en bonne santé.